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令和４年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和４年６月１４日（火）午前１０時００分～午前１１時００分 

  

質 問 者 ２０番議員 豊田 紀代美 君 （会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 宇城市民病院に

ついて 

 

 

 

 

 

 

２ 美術館・図書館・

こども絵本のい

え、スターバック

スについて 

 

 

 

３ 防災拠点センタ

ーの利活用につい

て 

 

 

（１）病院事業の譲渡の経過と現状について問う。 

 

（２）専門職スタッフ（医師、看護師、医療技術者等）の

今後の処遇について市の考えを問う。 

 

（３）病院（地域医療）の今後の見通しについて問う。 

 

 

（１）集客状況を問う。 

 

（２）現状の課題について問う。 

 

（３）不知火美術館について問う。 

 

 

（１）自主防災組織を利用した、地域の防災意識の向上 

のための防災拠点センターの利活用について問う。 

 

（２）防災拠点センターの日常的な施設利用について問

う。 

 

（３）女性の視点を活かした宇城市防災計画について問

う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和４年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和４年６月１４日（火）午前１１時１０分～午後０時１０分 

  

質 問 者 １８番議員 河野 正明 君 （会派：公明党） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 物価高騰等に対

する地方創生臨時

交付金の取り扱い

について 

 

 

 

２ 環境教育の推進

及びカーボンニュ

ートラル達成に向

けた学校施設の 

ＺＥＢ化の推進に

ついて 

 

 

 

 

 

３ 子育て支援につ

いて 

 

 

 

 

 

（１）学校給食の現下の状況について問う。 

 

（２）地方創生臨時交付金の活用について問う。 

 

（３）地域、地元産食材の活用について問う。 

 

 

（１）国の事業「エコスクール・プラス」についての認

識を問う。 

 

（２）エコスクールとしての取組について問う。 

 

（３）ＬＥＤや二重サッシといった部分的なＺＥＢ化事

業もしっかりと周知を行い、できるところから取り

組むことが、大変重要であると思う。本市でも周知

徹底し、推進すべきではないかを問う。 

 

 

（１）県内の子ども医療費無償化の状況について問う。 

 

（２）子どもの医療費無償化の対象を 18歳まで拡充する

考えはないか問う。 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和４年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和４年６月１４日（火）午後１時００分～午後２時００分 

  

質 問 者 ８番議員 原田 祐作 君 （会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 学校給食につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

２ 小中学校通学路

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）現状について 

 

（２）センター方式と自校方式について 

 

（３）今後について 

 

（４）給食費無償化について 

 

 

（１）危険箇所について 

 

（２）安全対策について 

 

（３）地域、学校との連携について 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和４年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和４年６月１５日（水）午前１０時００分～午前１１時００分 

  

質 問 者 １３番議員 高橋 佳大 君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 令和４年度の宇

城市議会議員選挙

について 

 

 

 

 

 

２ 特定外来生物ア

ライグマについて 

 

 

３ 宇城市健康マラ

ソン大会の開催に

ついて 

 

（１）今回の市議選は、定数２２人に対して２２人の立

候補者で無投票の結果となり、市民、候補者の方々

も良かったのか悪かったのか一喜一憂されている。

市として、現状をどう捉えているのか見解を問う。 

 

（２）今後の無投票選挙の回避としての方策の案を問う。 

 

 

（１）県内各地で相次ぎ確認されているアライグマの本

市の状況を問う。 

 

 

（１）コロナ禍で、各地で中止や延期が相次ぐ中、少し

ずつ元のイベントに戻りつつある。本市は今まで大

会の開催はないが、今後の予定を問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和４年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和４年６月１５日（水）午前１１時１０分～午後０時１０分 

  

質 問 者 １１番議員 三角 隆史 君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 障害福祉サービ

スについて 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域振興につい

て 

 

 

 

３ 水道事業につい

て 

 

 

４ スポーツ振興に 

 ついて 

 

 

（１）支給決定の基準について問う。 

    

（２）審査会について問う。 

 

（３）相談窓口について問う。 

 

（４）支援体制について問う。 

 

 

（１）企業誘致について問う。 

 

（２）中小企業・小規模企業振興について問う。 

 

 

（１）今後の改修計画について問う。 

 

 

 

（１）誘致活動について市の取組を問う。 

 

（２）施設整備について問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和４年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和４年６月１５日（水）午後１時００分～午後２時００分 

  

質 問 者 ２１番議員 中山 弘幸 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 不知火温泉につ

いて 

 

 

 

 

 

２ 戸馳保育園につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ コロナ禍におけ

る家庭学習支援に

ついて 

 

 

 

 

 

４ 給食費について 

 

 

 

 

５ マイナンバーカ

ードの普及につい

て 

 

（１）これまでの経緯について 

 

（２）改修計画について 

 

（３）今後の計画について 

 

 

（１）戸馳保育園の園児の推移について 

 

（２）閉園の方向性を出すまでの地域、関係者への説明

について 

 

（３）地域への影響について 

 

（４）今後の対応について 

 

 

（１）小中学校における新型コロナウイルス感染状況に

ついて 

 

（２）学習支援の現状について 

 

（３）教育委員会の役割について 

 

 

（１）保護者負担軽減について 

 

（２）財源について 

 

 

（１）マイナンバーカードの普及状況について 

 

（２）マイナポイントについて 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

市   長 
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令和４年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和４年６月１６日（木）午前１０時００分～午前１１時００分 

 

質 問 者 ３番議員 村上 真由子 君 （会派：志成会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 生理の貧困につ

いて 

 

 

 

２ 学校給食につい

て 

 

（１）設置場所について問う。 

 

（２）備蓄に対する考え方について問う。 

 

 

（１）中学３年生までの無償化の開始時期について問う。 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長

教 育 長 

 


